

学校だより



ふれあい

真実求めん からだ鍛えん 心正さん

令和5年4月28日 NO.1

水戸市立第五中学校

学校長より

保護者の皆様、はじめまして！

第五中学校に校長として赴任しました「春原孝政（すのはら たかまさ）」です。

令和5年度は、私を含め新たに11名の教職員が赴任しました。11名の勤務形態は様々ですが、これまでの五中の伝統を大切に、生徒とともに五中の新たな1ページをつくるために使命感と情熱をもって努めてまいります。

さて、令和5年度のスタートに当たって、生徒たちには次の3つのことを話しました。

1つ目は、「出会いを大切にすること」です。

新しい先生、新しい仲間との出会い大切に、これまでの自分を引きずらず、新年度を新しい気持ちでスタートしてほしい。

2つ目は、「目標をもって、目標に向かって努力すること」です。

何を目指してがんばるのか？目標をもつことは大切です。ぜひ、なりたい自分に向かって、自分自身の可能性を見付けて、広げて、伸ばす1年にしてほしい。

3つ目は、「自己決定する力を身に付けること」です。例えば、コロナウイルス感染症の影響により、さまざまな制限があった生活から制限が少しずつ緩和されていく1年。学校生活においてもマスクの着用を含め、一人一人がどのように考え、判断し、行動していくことが大切であるということをお話しました。

今年度の五中の教育活動のキーワードは「生徒の自立を考える学校」です。生徒を「認め」、生徒に「任せ」、生徒を「伸ばす」活動に力を入れていきたいと考えております。

保護者の皆様、地域の皆様と力を合わせ、生徒一人一人を伸ばしていきたいと考えておりますので、ご支援ご協力、どうぞよろしくお願いいたします。

充実した中学校生活を送っています

4月を振り返りますと、始業式、入学式、1年生の部活動開始など、慌ただしい日々が続きましたが、生徒の皆さんは充実した毎日を送っています。

早いもので、もうすぐ5月。

5月は、13日（土）の体育祭、18日（木）からの2学年の宿泊を伴う自然体験教室、19日（金）からの1学年の宿泊学習、28日（日）からの3学年の修学旅行と、大きな行事が続きます。さらに充実した学校生活になるよう、今後もご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



お知らせ

日常の様子については、本校ホームページの「ごちゅうブログ」に掲載中です。ぜひご覧ください。 本校ホームページ <https://www.magokoro.ed.jp/dai5-j/>